



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2014

P140038

Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit; Mittelentnahme zu Gunsten der Staatsrechnung 2013

- ://: 1. Die Kosten der Massnahmen von Fr. 8'472'203.51 für das Jahr 2013 werden vollständig aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit refinanziert.

Begründung

Der Regierungsrat hat die Jahresrechnung 2013 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit genehmigt. Die gesamten Kosten für die Massnahmen betragen für das vergangene Jahr rund 8.45 Mio. Franken. Das Budget von 10.3 Mio. Franken wurde deutlich unterschritten. Die zahlreichen Projekte zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit sowie zur Reintegration von Arbeitlosen in den Arbeitsmarkt wurden wie geplant umgesetzt.

